
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北野さと子の市政レポート 

第３３号 ２０１２年 ４月発行 ユニットF宝塚 

３月定例市議会のオープニングは「議場コンサート」でした。傍聴席

はあふれんばかりの満員となり、ハープデュオの美しい調べを鑑賞し、

心豊かなひとときを過ごすことができました。 

終了後、市長の施政方針演説と議案説明があり、こちらも多くの方が

傍聴してくださいました。市民の皆さまに議会への親しみをもっていた

だくきっかけにできたのではないかと思います。 

これからも議場へ足をお運びください。 

１月 ４日 仕事始め式 

１月 ６日 連合兵庫旗開き 

１月 ９日 二十歳の集い 

１月１７日 総合防災訓練 

１月２１日 人権交流学びの集い 

１月２８日 議会報告会 

１月２９日 災害とジェンダーシンポジウム 

１月３０日 防災調査特別委員会 

２月 ８日 日教組・日政連自治体議員 

「教育政策意見交換会」（東京） 

 

２月１５日～３月２７日 ３月定例市議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月１８日 阪神政策研究会 

２月２０日 全国高速自動車道市議会 

協議会定期総会（東京） 

広報広聴委員会    1/17  2/7  3/2  3/28 

議会改革検討委員会  1/20  2/22  3/28 

 

 

 ■可決された主な議案・内容         

●２０１２年度予算   

●乳幼児等医療助成、外来無料化小学３年まで拡充 

●スクールソーシャルワーカー拡充  

●新教育長に井上輝俊さん 

●危機管理室強化・新エネルギー研究 

●防災計画改定・防災マップの充実 

■議会議員報酬引き下げを５会派で共同提案 

報酬審議会の答申（－２．８％）通り。自主カット

は今後協議を深めることで一致。 

司会を 

務めさせていただきました。 ２／１５ 

■多田議員の「宝塚市議会議員を侮辱し 

宝塚市議会の品位を低下させた行為」 

に対する問責決議 可決 

３月中に配布された「太誠会ニュース」の内容は、

事実に基づかない独善的なものであり、議員の実名

入りでの誹謗中傷も行っていました。 

議会の品位を貶めるこれらの行為を宝塚市議会

として見過ごすことはできず、反省と謝罪を求める

問責決議案を提出し賛成多数で可決されました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◇発行人◇ 北野さと子 

◇連絡先◇ 

〒665-0034 宝塚市小林２丁目12-27-209 

Tel&Fax 0797-73-4556 

ホームページ http://www.kitanosatoko.com/ 

阪神市議会議長会で報告   

西宮市の関西学院会館で開催された阪神市議

会議長会で、宝塚市の議会基本条例についての

取り組みを報告しました。質問もたくさんいた

だき、活発な意見交換ができました。これから

も、阪神間各市との交流を深め、学び続けてい

きたいと思います。 

１／３１ 

新名神高速道路・宝塚ＳＡ予定地現場視察  

 川下川ダムの下流部に構築中の川下川橋。長さ３００

ｍ、高さ９０ｍの橋脚は既に完成しました。上部の道路

部分は橋脚を中心として数ｍずつやじろべえのように

施工していきます。 

                  ２／６ 

 

遊ぼう♪ 春休み♪ 宝塚保養キャンプ 

３月末に東日本大震災で被災した地域、福島・

須賀川・郡山・いわき市から２，４，５年生の子

どもたちが来宝。初めて会ったその瞬間にＭちゃ

んという２年生の女の子に『学校の先生でしょ！

なんとなくわかった。』と言われた私。部屋の掃除

をしたり、勉強したりお好み焼きを作ったりしま

した。笑顔を見ることができてうれしかったです。 

 

 

進む 宝塚市議会の改革！ 

早稲田大学マニフェスト研究所・議会改革調査部

会が発表した「議会改革度調査2011調査結果報告」

によると宝塚市議会のランキングは全国第１４位。

分析の観点は、情報公開や住民参加、議会の機能強

化等です。議会基本条例制定や議会報告会の実現に

取り組んできたので、この高い評価は嬉しいです。 

より市民に開かれた信頼される議会をめざしてい

きます。               １／２６ 

 

第２２回 

 
１２月議会報告の後、市長の施政方針等についてテー

ブルごとにトークタイム。お子さん連れや若い人たちの

参加で盛り上がり、充実した意見交換ができました。 

２／１８ 

 


